



## MINISTERIO DE EDUCACIÓN LO OFICIALIZA

## Instituto Técnologico público Víctor Álvarez Huapaya obtiene licenciamiento de sus carreras



La Dirección Regional de Educación de Ayacucho (DREA) felicita al Instituto de Educación Superior Tecnológico Público "Víctor Álvarez Huapaya" por haber obtenido su licenciamiento oficial, otorgado bajo la Resolución Ministerial N° 447-2024 del Ministerio de Educación.

Este licenciamiento marca un hito en el avance de la educación técnica en Ayacucho, abriendo nuevas oportunidades para los jóvenes de la región y permitiéndoles desarrollar habilidades que contribuyan al crecimiento sostenible de la región.

El Instituto "Víctor Álvarez Huapaya" ofrece seis programas de estudio, entre ellos Contabilidad, Arquitectura, Construcción Civil, Enfermería Técnica, Guía Oficial de Turismo y Producción Agropecuaria. Con la obtención de este licenciamiento, se fortalece su misión de formar profesionales competentes, capaces de contribuir al desarrollo de Ayacucho y del país.

El director de la DREA, Oster Paredes Fernández, expresó su satisfacción por este logro trascendental: "Este licenciamiento es muy importante para la educación técnica en Ayacucho, felicitamos al instituto Víctor Álvarez Huapaya por su dedicación y compromiso, que hoy se ven reflejados en este importante reconocimiento. Esta certificación permitirá a nuestros jóvenes acceder a una educación técnica de calidad, alineada con las exigencias del mercado laboral y las necesidades de nuestra región."

Además, destacó que este logro no solo beneficia al instituto licenciado, sino que también convierte en un referente para el resto de los centros educativos de la región.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN